

Fecha Sección Página 11.01.2010 Primera 16

Persisten en el País las bajas temperaturas

 > Prevén que llegada del frente frío 23 mantenga heladas

en varios estados **REFORMA / Staff**

El frente frío número 22 y la masa de aire que lo desplazó seguirá afectando en las próximas horas a los estados del norte, centro y oriente del País en donde continuarán las bajas temperaturas.

En Chihuahua se tuvo el registro de la temperatura más baja el día de ayer. La capital del Estado registró por segundo día consecutivo una temperatura de 8 grados bajo cero, lo que provocó que el agua de los jardines públicos se congelara.

De acuerdo con la unidad estatal de Protección Civil, esta temperatura no se registraba desde hace 5 años, por lo que los albergues han tenido que ser abiertos todos los días.

Homero Navarro, jefe de la unidad estatal de Protección Civil, informó que ya son 10 los muer-

tos y 113 los lesionados por accidentes relacionados por las bajas temperaturas de la temporada.

En San Luis Potosí, la capital resintió uno de sus más crudos inviernos, ya que desde 2006 no bajaba el termómetro de los ceros grados, al registrar -2.2 grados la madrugada del domingo.

En Coahuila, el frente frío 22 se retira con temperaturas de cinco y tres grados centígrados bajo cero en el norte del estado, sin embargo, Édgar Carballido, me-

teorólogo de la Dirección de Protección Civil de Piedras Negras, adelantó que se prevé que el frente frío 23 llegue el miércoles con temperaturas similares, de unos siete grados bajo cero, pero con humedad y con ella lluvias, posibles nevadas y ventiscas. El frente dejó una persona sin vida.

Hacia el centro del País, en Querétaro, las temperaturas se ubicaron, la madrugada de este domingo entre los cero y los tres grados centígrados, provocando la caída de aguanieve y escarcha en los municipios de Amealco Pinal de Amoles y San Joaquín.

En Veracruz, los efectos del paso de este fenómeno se resintieron con mayor fuerza en comunidades y rancherías de las partes altas del Municipio de Perote, en la zona central del estado que colinda con el estado de Puebla, principalmente en el lugar conocido como "La Peña", en donde la mínima fue de menos seis grados y la máxima de tres grados.

En la zona de Tlaxcala, el Instituto Estatal de Protección Civil

(IEPC) emitió la alerta para unas 40 localidades asentadas a las faldas de La Malinche, las cuales estarían en riesgo por las bajas temperaturas, solo en caso de que la

nieve se extienda.

En Hidalgo, como parte de las medidas preventivas, las autoridades educativas y de salud en coordinación con la sección XV del SNTE acordaron recorrer una hora la entrada a clases.

Con información de Enrique Lomas, Manuel Vázquez, Rolando Chacón, Fernando Paniagua, Lev García, Ana Laura Vásquez y Verónica Jiménez



> Chihuahua registró menos 8 grados centígrados.



Página 1 de 3 \$ 52548.00 Tam: 604 cm2 GNAJERA



Fecha Sección Página 11.01.2010 Primera 16



> En el Nevado de Toluca los visitantes se divirtieron con la nieve que cayó la madrugada del domingo.



ATRACCIÓN INVERNAL. El Volcán Nevado de Colima fue punto de reunión de familias enteras que atraidas por el paisaje nevado se reunieron para jugar con la nieve y tomarse la foto.



Fecha Sección Página 11.01.2010 Primera 16

Temporada invernal

El frente frío número 22 que cubre la mayor parte del País generará temperaturas muy frías en por lo menos 20 entidades.

Temperaturas de frías a muy frías

Precipitaciones: Fuertes 20 a 50 mm Intensas Mayores a 50 mm

N

norte fuerte a moderado frío 22

Potenciales nevadas

Temperaturas mínimas: (grados centígrados)

- -8 Temósachi, Chihuahua
- -6 Saltillo, Coahuila
- -5 Chihuahua, Chihuahua
- -3 Durango, Durango
- 0 Monterrey, Nuevo León
- O Toluca, México

- 3 Puebla, Puebla
- 3 Pachuca, Hidalgo
- 4 Tlaxcala, Tlaxcala
- 5 León, Guanajuato
- 5 Querétaro, Querétaro

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional